

# Schmidt

## Akademie-Eröffnung in Türkismühle

Dienstag, 19.07.2022

*Gut ausgebildete Fachkräfte sind das größte Kapital eines Unternehmens. Das weiß man bei Schmidt nur zu genau. Der Spezialist für Möbel auf Maß setzt daher in seiner Akademie auf zielgerichtete Weiter- und Ausbildungsmaßnahmen. Und nun kommt ein weiterer Meilenstein hinzu: Mitte Juli wurde die Schmidt-Akademie am Produktionsstandort im saarländischen Türkismühle eröffnet.* Ab sofort sind alle Aus- und Fortbildungen der deutschsprachigen Händler und Mitarbeiter hier zentriert. Die neue Akademie deckt gleich mehrere Aufgabenfelder ab: „Zum einen geht es um die Weiterqualifikation innerhalb des bestehenden Händlernetzwerkes. Zum anderen machen hier auch alle Neueinsteiger ihre ersten Schritte“, erklärt Irene Kampe, die mit der Leitung der Akademie beauftragt wurde. Die gebürtige Regensburgerin hat in gleicher Funktion schon andere Schulungsabteilungen aufgebaut und verantwortet.

## Akademie-Eröffnung in Türkismühle